

親会社ローム社とOKIセミコンダクタは企業の社会的責任を果たし雇用を守れ

500項目の不安・疑問がいまなお残る

家庭の事情で転職はできないでも辞められない!

雇用をどうい守るのが問われています

1/475人体制から
790人に事業縮小

希望退職募集で応募者が少ない
ときはその時に考える。残った人
は全国各地に移転する。

ロームとの関係は?

社長は「OKIセミコンは独立した企業でありOKIセミコンの判断でこの施策を行っている」と言っていますが、座席の配置換えや業務のロームへの移管などローム指示で行われています。これで今回の施策だけはロームは関与していないと誰が信じるのでしょうか?

はっきりしない財務状況
キャッシュは?
売り上げは?

借入金230億円のうち130億円はレンタルやリースの買い上げとっています。
しかもローム指示との説明です。財務状況を公開できない理由も明確な回答はありません。

「秘密保持契約(NDA)で開示できない」では不安は解消しない。

財務状況をはじめ会社が従業員に対して情報を開示し、経営者としての説明責任を果たすのは当然です。明らかにせず、経営状況が悪化した赤字になった 人員削減が必要だ。だけで従業員

の約半数にもおよび700人の削減。会社はローム傘下になって以降すでにグループ全体で約1000人以上の非正規、正規社員を解雇してきました。
これまでも、経営状態を明確にせずに「合理化」を推進してきましたが、生活基盤の根底を揺るがす今回の提案には、開示が必要です。

配転後に関連企業も含めて人員削減施策が出るのでは?

これまで小出しに人員削減が行われてきました。「今後、また配転先で削減計画があるので」の声に明確な回答がありません。なぜ、ハッキリと人員削減はしませんといえないのか。

退職金の割増
は、100
年に一度の大
不況に見合うものに!

会社だけが不況の中にあるのではなく、従業員も同じ不況の中にいます。家族の生活不安は大きい。前回(一月)より少ない退職割増金には誠意が感じられません。



オアシス

2009年
3月17日
第7号

OKIセミコンダクタの職場を明るくする会
東京都港区三田3-2-20 TEL 03-3455-6006
<http://oak47-02.web.infoseek.co.jp>

職場新聞オアシスはOKIセミコンと関連企業の職場新聞です。東京のオアシスとして世界に誇る高尾山が身近にあることから命名しました

OKIセミコンダクタの人員削減、遠距離配転、「工場閉鎖」問題

山口市議(共産党)総括質問

3月13日八王子市議会予算等審査特別委員会で市長の姿勢を質す

『市が住み続けたい都市 1を指す中で最悪の雇用破壊が起きている』『親会社のロームに会って対応してほしい』

委員会で山口和男市議は K Iセミコンで起きている合理化問題を44分間にわたり、市の対応強化を要請しました。

* 八王子市が50年前に誘致した企業での合理化問題であり市や町への影響も大きい。

* 企業の社会的責任とローム社の経営状況について内部留保の0.4%を取り崩すだけで700人の雇用が1年間出来る。解雇予定とされている500人の非正規労働者を含めても1%で2年間雇用が可能。

* ローム社に向いて対応して欲しい

黒須八王子市長

市としての限界はあるもの、やれることはやってみる

田中副市長(雇用対策本部長)

これまでの自分の認識が甘かった。これまで担当者任せであったがこれからは正面から誠実に対応する

「委員会傍聴記」
ロームの貯め込み利益
7900億円にどよめき

K Iセミコンの問題を取上げると聞いて傍聴に行ってきた。山口議員は「沖電気は、市が誘致した企業で多くの市民が働いてきた。その企業が最悪の雇用破壊をしようとしている中で市は黙っていていいのか」と質問。当初、市長は「企業の経営問題には介入できない」としていましたがローム社の内部留保を他企業と比較したパネルを見せて、貯め込んだ資金の0.4%を取り崩すだけで人員削減は回避できると話すと市側や各市議会議員からはどよめきの声が上がりました。また、「共稼ぎ夫婦が違う配転先を言われ家庭崩壊につながる可能性がある」と言う発言に対し自民党席から「当たり前だ」の声にはあきれをばかりでした。いずれにしても、市議会で取り上げてくれた事は心強かったです。(K)

職場に戻ることが解決の近道

第四回審尋(仮処分裁判)

1月から開始された裁判は毎回、多くの傍聴者であふれ、支援の輪も確実に広がっています。

解雇を撤回し職場復帰を「の要求に対し会社側は「職場復帰は考えていない 金銭解決にしたい」と主張し平行線でした。

いたるに時間を費やすのではなく早期解決を求めます。

OKIセミコンダクタ多摩 臨時社員不当解雇撤回闘争とは

OKIセミコンダクタ(親会社・ローム)の子会社で正社員にする約束で契約を重ねて2年5ヶ月働いていた男性(35歳)が、08年末に理由も明示されず解雇された事件。日本金属情報機器労組に加盟して八王子地裁で係争中



わたしも応援します

OKIセミコンダクタ多摩(株) 第5回解雇撤回裁判 3月31日午前10時30分

正規・非正規を問わず非道な解雇攻撃に反対しましょう。誰もが将来に希望を持って生きることができる社会へ、連帯の力を大きくしましょう